

Pour la micro-réalisation

# Chapelet et



## Avec les Aymaras

Les paroissiens d'Italaque (diocèse d'El Alto) sont des Aymaras. Environ 3000, ils vivent dans une trentaine de villages des Vallées et des Hauts Plateaux des Andes boliviennes. Pour les aider à sortir de la pauvreté et faire évoluer les structures injustes, le projet «Sayt'asim» - Lève-toi en aymara - est né en avril 2009. Il compte un centre infantile, un centre de soutien scolaire pour les 6-16 ans et un atelier de production communautaire. Là une trentaine de jeunes et d'adultes apprennent à se servir de machines à tricoter et produisent des vêtements vendus ensuite sur les marchés locaux. L'achat de nouvelles machines (160 euros l'une) permettrait de développer le projet, d'ouvrir des succursales et de se rapprocher d'une autonomie financière. Le Père Cyrille dit «d'avance un grand merci aux associés de Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse pour leur coup de pouce».



D.R.

### verser les dons à

Service des missions  
"œuvre du Bx Perboyre"  
93 rue de Sèvres  
75006 PARIS  
*mention : Bolivie*  
*P. Cyrille de Nanteuil, c.m.*

**C.C.P. PARIS 285.88 E**

Veillez m'adresser un reçu fiscal. Il me permettra de déduire de mes impôts 60 % du montant de mon don.